

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 14 au 20 Avril 2019

Les réseaux sociaux réagissent! Commentaires pris au hasard...



« Mr, Mme, vous pouvez rester crever dans la rue, Notre Dame sera reconstruite en 5 ans»

« Manouel arrête de parler et va prendre ta trouelle! »

A LA UNE Incendie à Notre-Dame: déjà plus d'un milliard d'euros de promesses de dons pour sa reconstruction



© Abaca

Lundi 15 Avril, la cathédrale Notre de Paris brûle.

Mardi 16 Avril, 1 milliards d'euros récoltés

A lire aussi:



Caravane des gilets jaunes de Pontcharra brûlée



Nous les bâtisseurs, eux les casseurs

Tous les samedis
À 13h à la Tour Perret

Gazette gratuite

La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 14 au 20 Avril 2019

Le campement des Gilets Jaunes de Pontcharra a brûlé....et il paraît que ce sont nous les casseurs...

Dans la nuit du 16-17/04 le campement des gilets jaunes de nos camarades de Pontcharra a été incendié (voir photo avant -après). Il ne s'agit pas d'un fait isolé. Le 5/03 à SMH, le 7/04 à Crolles, les 21-22 à Champagnier et Seynod (74).

Tous les jours, dans toute la France des campements gilets jaunes sont détruits sur ordre de la préfecture ou avec l'aide d'incendiaires criminels.

Pourquoi ces lieux de rassemblement représentent-ils un danger ? Parce que ce sont des lieux où nous sommes retrouvés, où nous échangeons, où nous tentons ensemble de construire un monde meilleur : ça fait peur!

Pour information, à Pontcharra, la reconstruction a été votée en AG dès le lendemain.

Nous reconstruirons sans cesse !!!



Oui, ce sont des casseurs !

Notre société repose sur des principes. Le droit à la propriété en est un. Un individu, une collectivité possèdent des biens. Ce droit de propriété est généralement respecté pour tout un chacun.

Mais s'agissant des Gilets Jaunes, souvent, ce droit sur les ronds-points et dans les manifestations n'est pas respecté. Sur de nombreux ronds-points, du matériel appartenant aux gilets jaunes a été pris et détruit par les forces de l'ordre: amplificateurs, tables, chaises, groupes électrogènes. Des baraquements plus ou moins élaborés et des installations ont été détruits partout en France.

Ces agissements ne sont pas légitimes et il est important de le rappeler. Les forces de l'ordre doivent se questionner sur la légitimité de certaines tâches qui leur sont demandées, et ces actions ne sont pas de nature à ramener la paix sociale dans le pays.

Gazette gratuite